

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan temuan penelusuran penulis terhadap pemikiran Quraish Shihab tentang pengertian membaca dalam surat al-Alaq ayat 1–5 dan maknanya mengenai Literasi (Membaca dan Menulis) ialah dapat disimpulkan

1. Membaca sangatlah penting dalam kehidupan seseorang. Urgensi membaca dapat dilihat pada Nabi Muhammad SAW adalah seorang ummi (tidak bisa membaca dan menulis), namun surat al-'Alaq memberinya perintah wahyu pertama untuk membaca. Tentu saja pengaturan ini bukan sesuatu yang remeh, menurut Quraish Shihab, bacaan surat al-'Alaq membaca segala sesuatu yang bisa dicapai manusia. Yang menjadi objek bacaannya bukan hanya teks tertulis (Qauliyah) maupun teks tidak tertulis (Kauniyah), termasukdirisendiri, masyarakat, dankosmos. Membaca materisekuler dan keagamaan memungkinkan seseorang untuk fokus membaca apa pun yang dapat diakses. Dengan cara ini, siapa pun dapat membaca segala sesuatu yang ada di alam semesta ini, baik dia seorang Ummi maupun bukan.
2. Menurut Quraish Shihab, untuk memperoleh peradaban yang tinggi diperlukan membaca di atas segalanya. Mengingat implikasi logisnya, kita bisa berasumsi bahwa budaya suatu negara akan terdegradasi jika warganya tidak belajar membaca. Akibatnya, perpustakaan mempunyai peranan penting dalam pemajuan peradaban sebagai pencipta minat baca dan pemrogram budaya membaca. Sebab Pentingnya posisi perpustakaan sebagai pembangun peradaban meningkat secara alami seiring dengan pemenuhan tanggung jawabnya sebagai katalis minat baca dan budaya.
3. Membaca dan menulis tidak dapat dipisahkan. Setelah membaca, seseorang harus menulis, selain itu juga menjadikan ilmu yang didapat dari membaca menjadi mengikat, sehingga dapat dibaca oleh generasi mendatang.

B. Saran

Perlu adanya saran yang diajukan sebagai bahan evaluasi serta pertimbangan penulis dan pihak lainnya. Untuk itu, saran tersebut ialah :

1. Bagi Fakultas Ilmu Sosial , penelitian ini diharapkan bisa menjadi sebuah rujukan maupun sumber bacaan yang dapat diakses pada Repository UINSU Medan.
2. Bagi Mahasiswa, Penelitian ini diharapkan bisa menjadi informasi dengan pemahaman tentang pemikiran, ide, dan teori yang terkandung dalam ayat Al-Quran yang ada pada penelitian ini.
3. Bagi peneliti selanjutnya, adanya penelitian ini bisa menjadi penyempurna dari kekurangan penelitian selanjutnya dan dapat dijadikan sebagai pengembangan ilmu pengetahuan yang baru. Penulis juga berharap bahwa penelitian ini dapat menjadi informasi bagi para peneliti mengenai Pemahaman ayat ayat Al-Qur'an yang Berkaitan dengan Ilmu Perpustakaan (Membaca dan Menulis) Menurut Al-Qur'an.